

RHEINPFALZ vom 07.02.2011

Nils berichtet: Musical in der Friedenskirche



Ein Musical ist ein Theaterstück, bei dem auch gesungen wird. Kinder und Jugendliche lädt die Friesenheimer Friedenskirche am Samstag,

19. Februar, um 16 Uhr zu dem Musical „B 612“ ein. Singen werden Kinder der Evangelischen Jugendkirche aus Mannheim. Die Geschichte ähnelt der des Buchs „Der kleine Prinz“, von dem ihr bestimmt schon mal gehört habt. Der Erzähler wird jedenfalls durch einen Maschinenschaden gezwungen, mit seinem Flugzeug in der Sahara Not zu landen. Dort begegnet er dem kleinen Prinzen, der auf einem fernen Planeten lebt. Dieser erzählt ihm von seinem winzigen Stern: B 612. Dort gibt es unter anderem zwei Vulkane zum Aufwärmen des Frühstücks. Acht Tage bleiben sie zusammen in der Wüste. Als es schließlich dem Erzähler gelingt, sein Flugzeug zu reparieren und er sich zum Heimflug rüstet, entschließt sich auch der kleine Prinz, auf seinen Planeten zurückzukehren. Hört sich doch spannend an, oder? Noch besser: Der Eintritt ist frei. Die Kirche freut sich über eine Spende – sagt's euren Eltern weiter. (ier)